

## **Niños de la ‘Nueva Era’ aprenden Educación Vial**

El GAD Municipalidad de Ambato continúa su proceso de capacitación en el área de Educación Vial al sector educativo, por esta razón hoy 9 de junio formó parte de la casa abierta de la Escuela Nueva Era en la plaza de la Segunda Constituyente, sector La Merced, donde se ofreció instrucciones en cuanto a las Leyes de Tránsito.

Los estudiantes se divirtieron y aprendieron temas de Educación Vial, ya que en medio de juegos y dinámicas aplicaron normas de seguridad para el peatón y el pasajero y las responsabilidades que tiene el conductor, incluso tuvieron la oportunidad de pasear en el segway (vehículo de transporte personal) que utilizan los Agentes Civiles de Tránsito.

Emily Núñez, estudiante de sexto año aprendió que “no hay que conducir borrachos porque se pueden chocar y causar muchos accidentes, debemos usar el paso cebra para cruzar la calle y cuando los carros no estén circulando; es muy divertida la forma en que nos enseñan y así aprendemos mejor”.

Elena Herrera, directora pedagógica de la institución explicó que durante el año escolar trabajaron en diferentes proyectos escolares, “hemos contado con un valioso apoyo del GAD Municipal para educar a nuestros niños, incluso como maestras aprendemos información importante sobre las normas de tránsito, al mismo tiempo exponemos las propuestas desarrollados durante el año escolar”.

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**